

**BUREAU VERITAS**  
Certification



**ООО «Хухтамаки С.Н.Г.»**  
**Huhtamaki S.N.G., LLC**

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНАЯ УЛ., Д.1, Г. ИВАНТЕЕВКА, МОСКОВСКАЯ ОБЛ., 141281, РОССИЯ  
1, Zheleznodorozhnaya st., Ivanteevka city, Moscow region, Russia, 141281

*Бюро Веритас Сертификейшн удостоверяет, что Система Цепочки поставок вышеупомянутой компании проверена и признана соответствующей требованиям стандарта, указанного ниже  
Bureau Veritas Certification certify that the Chain of Custody of the above organisation has been audited and found to be in accordance with the requirements of the Chain of Custody standard detailed below*

*Стандарт/Standards*

**PEFC ST 2002:2013**

**(включая Правила использования логотипа PEFC ST 2001:2008)**  
**(including logo use rules PEFC ST 2001:2008)**

*Область сертификации/Scope of certification*

**ПРОИЗВОДСТВО БУМАЖНЫХ СТАКАНОВ, БУМАЖНЫХ ТАРЕЛОК И БУМАЖНЫХ ЛОТКОВ, ПРОДУКЦИИ ИЗ ФОРМОВАННЫХ ВОЛОКОН (ПЕРЕРАБОТКА). ТОРГОВЛЯ БУМАГОЙ И КАРТОНОМ**  
**PRODUCTION OF PAPER CUPS, PAPER PLATES AND PAPER TRAYS AND PRODUCTS FROM MOULDED FIBRE (RECYCLING). TRADING OF PAPER AND BOARD.**

Дата начала сертификационного цикла | Certification cycle start date:  
**22 сентября 2011 / 22 September 2011**

При условии постоянного успешного функционирования Системы Цепочки Поставок организации, окончание действия сертификата | Subject to the continued satisfactory operation Chain of Custody, this certificate expires on: **21 сентября 2016 / 21 September 2016**

Сертификат № | Certificate No:  
**RU228516COC**

Версия N 2 Дата ревизии | Version N.2 Revision date: 28 Августа 2014 / 28 August 2014

**Директор по сертификации.**  
**Certification Manager**



**№ OCCU- 0006**

**CERTIFICATION**  
**ISO/IEC 17021**



*Адрес органа по сертификации: Бюро Веритас Сертификейшн Русь, 105005, Москва,*

*Наб. Академика Туполева, 15, корп. 2*

*Офис выдачи: Бюро Веритас Сертификейшн Русь, 105005, Москва,*

*Наб. Академика Туполева, 15, корп. 2*

*Certification body address: Bureau Veritas Certification Russia,*

*Nab.Akademica Tupoleva, 15, korp. 2, 105005, Moscow*

*Local office: Bureau Veritas Certification Russia, Nab.Akademica Tupoleva,*

*15, korp. 2, 105005, Moscow*

Дальнейшие разъяснения относительно области сертификации и применимости требований системы менеджмента могут быть запрошены у вышеупомянутой организации.

Для проверки действительности данного сертификата, пожалуйста, позвоните: **+7 (495) 937 5777**

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the management system requirements may be obtained by consulting the organisation.

To check this certificate validity please call: **+7 (495) 937 5777**

